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Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Her Porath macht auf die noch nicht erfolgte Mängelbeseitigung beim BV: Breitband-
ausbau aufmerksam. Es soll ein Termin für die Mängelbeseitigung festgelegt und ein 
Endabnahmevermin benannt werden.
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